

東 小 だ よ り

第2号 桐生市立東小学校 令和5年5月12日

やさしく かしこく たくましい 東っ子 (文責 竹市 富夫)

ようこそ東小へ! ~1年生を迎える会~

4月28日(金)、5・6年生や児童会本部が中心とな って「1年生を迎える会」を実施しました。6年生が1年 生をエスコートして入場し、2年生が朝顔の種をプレゼン トしました。5年生は手作りのメダルをプレゼントしまし た。1年生も大きな声であいさつとお礼の言葉が言えまし た。体育館の中に優しく温かな雰囲気があふれました。こ れから、みんなで楽しく学校生活が送れることを期待しま す。



朝顔の種プレゼント

読み聞かせが始まりました!

5月2日(火)から、今年度の読み聞かせが始まりました。この活動は15年以上も続 く取組であり、毎週火曜日の朝、3名のスクールサポーターの方が来校し、1学期の間に 4~6回、各教室でおすすめの本を読んでくださいます。この日は1年生と2年生が耳を すませてお話を聞いていました。

読み聞かせは、テレビや動画などとは異なり、目からの情報が少ないため、耳で聞いた 情報をもとに頭の中で登場人物の表情や周りの風景などを思い浮かべながら聞く必要があ ります。そして、このことが想像力や記憶力などを高めるとも言われています。まずは、 しっかり聞く力をつけることが人間関係をよくすることにつながります。この読み聞かせ をきっかけに、読書好きな子どもや心が豊かになる子どもが増えるとうれしいです。ボラ ンティアの3名の方々、1年間よろしくお願いいたします。







朝の交通指導・旗振りのご協力ありがとうございます!

保護者の方に、朝の交通指導でお世話になっています。東:裏面に、今年度の東小 地区は、狭い道も多く、交通量も多いです。朝のお忙しい時上の教育活動方針等を一覧 間に子どもたちの安全を見守りいただき、ありがとうござい!にした「学校経営構想」 ます。また、交通指導員や更生保護女性会や民生委員の皆様上を掲載しました。よろし にもお世話になっています。地域の皆様に支えられている東くくお願いいたします。 小、これからもよろしくお願いいたします。